

Pressestelle, Freitag, 4. Juli 2014

---

## Wegebau am JUZ

Der zwischen dem Jugendzentrum und der Kita Bürgerpark verlaufende Weg in den Bürgerpark wurde neu hergestellt.

Der Bürgerpark Mühlheim besitzt durch seine Größe und die zentrale Lage vielfältige Funktionen und ein hohes Nutzungspotential für die Bürger Mühlheims. Durch den Abriss des ehemaligen Wohngebäudes zwischen Jugendzentrum und Kindertagesstätte Bürgerpark besteht die Möglichkeit, den Zugang von Rodaustraße in den Bürgerpark neu zu gestalten. Der vorhandene Weg von der Rodaustraße in und durch den Bürgerpark stellt eine wichtige Nord-Südverbindung für Radfahrer und Fußgänger dar. Die bisherige Wegeführung verlief über die befestigte Platzfläche vor dem Jugendzentrum.

„Durch den neuen Wegeverlauf sind die verschiedenen Nutzungsbereiche optimal aufgeteilt und es gibt genügend Platz für spielende Jugendliche, Fußgänger und Passanten“, stellt Petra Bördlein, die Sachgebietsleiterin für den Bereich Hochbau, Stadtökologie und Umweltschutz fest.

Für das Jugendzentrum eröffnet der Umbau des Weges die Möglichkeit das Außengelände attraktiver zu gestalten und dabei auf die Wünsche der Jugendlichen und des Teams des JUZ einzugehen. So kam beispielsweise schon die Idee auf, einen Basketballkorb auf dem Gelände aufzustellen. „Wir werden uns mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des JUZ und den Mitgliedern des Jugendforums zusammen setzen und gemeinsam ein Konzept erarbeiten, das wir im kommenden Jahr umsetzen wollen“, betont die Erste Stadträtin Gudrun Monat.

Die notwendigen Wegebauarbeiten mit einem Gesamtvolumen von rund 38.000 € sind abgeschlossen. Der Weg hat im Abschnitt von der Rodaustraße bis zur Hofeinfahrt eine Asphaltdecke erhalten, da hierüber Feuerwehr- und Lieferfahrzeuge das Jugendzentrum anfahren müssen. Der ab der Zufahrt zum Hof des JUZ in den Bürgerpark führende Wegeabschnitt wurde als wassergebundene Decke ausgeführt.